



Comunicado de Prensa No.065 -11 México, DF., 14 de marzo de 2011

Conagua se deslinda del desabasto en Neza

- No se lleva a cabo algún tipo de obra que afecte el suministro de agua
- Conagua entrega agua en bloque a la CAEM quien es directamente responsable del abasto a los municipios

La Comisión Nacional del Agua (Conagua), a través del Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México (OCAVM), informa que esta institución se deslinda por el desabasto de agua en algunas colonias del municipio de Nezahualcóyotl, Estado de México.

Si bien el Sistema Cutzamala provee parte del agua a este municipio, el OCAVM entrega el vital líquido en bloque al Gobierno del Estado de México, específicamente al tanque La Caldera y, ellos a su vez, a través de la Comisión de Agua del Estado de México (CAEM), son los responsables de suministrar, establecer tarifas, cobrar y distribuir el líquido en los diferentes municipios.

Se hace hincapié que por el momento, el OCAVM no tiene ni lleva a cabo alguna rehabilitación, por lo que esta institución no tiene absolutamente que ver con la falta del servicio de agua potable en las colonias del municipio.

Es importante destacar que cuando la Conagua realiza algún tipo de obra, reparación o mantenimiento, avisa con mucho tiempo de antelación el tipo de acción, la hora, los días, el lugar, entre otros datos, con el objetivo de preparar a las autoridades y a la población sobre las consecuencias de dichas acciones, salvo que existiera una emergencia lo cual no es el caso.

Incluso, el OCAVM tiene una coordinación y colaboración muy estrecha con autoridades de la CAEM, y antes de realizar los mantenimientos, los equipos técnicos de las dos instituciones se reúnen para acordar todo lo relacionado con las disminuciones, tal y como sucederá el próximo fin de semana del 18 al 21 de marzo, debido a las obras de mantenimiento que se darán al Sistema Cutzamala.

00000